
Le Conseil communal a-t-il déjà abordé ce sujet ? 
Cas échéant, est-il prêt à lancer l'étude d'un tel projet ? 

D'avance nous remercions le Conseil communal de sa réponse. 

Pour le groupe PDC 
Claude Chèvre 
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PARTI DEMOCRATE CHRETIEN 

Séance du Conseil de Ville du 24 février 2014 

QUESTION ECRITE 

Etude pour la construction d'un espace bien-être en annexe à la piscine 
couverte de la Blancherie. 

La piscine couverte de la Blancherie rencontre un succès important, tant auprès des enfants, 
des jeunes, des sportifs, des familles, que des personnes âgées. 

Il ne fait pas de doute qu'une partie importante de la clientèle apprécierait d'avoir accès à un 
espace bien-être, à l'instar de ce qu'offrent déjà la piscine du Centre de Loisirs des Franches-
Montagnes à Saignelégier, ainsi que celle des Hémionées à Boncourt. 

Selon les médias, les centres bien-être de ces 2 installations jurassiennes sont soit rentables, 
soit pour le moins autofinancées. Si ces déclarations sont exactes, nous pensons qu'il pourrait 
en être de même à Delémont. Dans ce cas un investissement communal pour la construction 
des installations suivantes : 

Un jacuzzi, 
Un hamman, 
Un sauna, 
Ainsi que d'autres installations de ce type, 

ne représenterait pas de charges supplémentaires pour les finances communales. En outre, il 
répondrait aux attentes de très nombreuses personnes, non seulement de Delémont, mais de 
toute la région. 


